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　５月１８日（土）に仙台育英学園父母教師会総会が、宮城
野校舎ゼルコバホールを本会場とし、多賀城校舎の会場とオ
ンラインで繋いで行われました。
　はじめに、父母教師会会長　尾形茂樹　様よりご挨拶をい
ただきました。その後、理事長　加藤雄彦　校長先生からの
ご挨拶があり、今年度の仙台育英学園高等学校の特色につい
てご紹介をいただきました。続いて、教育振興会会長　坂内
玲子　様からのご祝辞をいただきました。ご祝辞の中では、
教育振興会の事業や運営、役員等についての説明がありまし
た。詳細につきましては、総会資料とともに配付（classi にも
掲載）いたしました「仙台育英学園教育振興会について」を
ご覧ください。
　また、役員を退任された皆様への感謝状を、昨年度２月に
感謝状贈呈式を行い、お贈りしましたことを事務局から報告
申し上げました。

■ 父母教師会 総会 -1

令和 6 年度父母教師会総会

父母教師会の活動が
スタート

Report  
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　保護者の皆様、こんにちは。令和５年度の父母教師会会長
を務めて参りました尾形茂樹です。

　本日は、お忙しい中を仙台育英学園父母教師会の総会にお
いでいただき、誠にありがとうございます。本会は、仙台育
英学園の教育方針に基づき、教育の向上と生徒の福祉増進を
目的に設置されております。そして、これらの目的を達成す
るために、生徒の学習の支援や福祉厚生、教育環境の改善、
会員相互の教養研鑽に関することなどの事業を行ってきてお
ります。

　保護者の皆様のご理解とご協力のおかげをもちまして、子
どもたちは、日頃の学習活動はもちろん、文化的活動やスポー
ツ活動、さらには大学や専門学校等への進学、就職など、め
ざましい成果を出してきております。新年度も引き続き、ご
支援を賜りますようお願いいたします。

　本日は、お手元の資料にありますように、令和５年度の活
動等の報告、令和６年度の活動等の計画、新年度の役員につ
いて審議していただきます。皆様のご理解をいただいた上で、
令和６年度の活動を実施できるようにしていきたいと思いま
すので、どうぞよろしくお願いいたします。

　また、本日の総会の途中で、令和６年度の役員を推薦いた
だく委員会を開催している時間に、オーケストラ部の演奏を
お聴きいただくことになっています。生徒たちのすばらしい
演奏をお聴きください。

　では、本日の総会の最後までご協力ください。

新年度も引き続き
ご支援を

　仙台育英学園父母教師会
会長 尾形 茂樹

■ 父母教師会会長挨拶
～父母教師会総会あいさつから（抜粋）～
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■仙台育英学園 理事長・校長挨拶

　皆様こんにちは。日頃より、仙台育英学園の教育活動にご
理解とご協力をいただき感謝申し上げます。また、本日は父
母教師会総会ご出席のため、この宮城野校舎、そして多賀城
校舎にお越しいただきありがとうございます。今回も多賀城
校舎とオンラインで繋いでの総会を実施いたします。
　おかげさまで、令和６年度も４月から無事にスタートいた
しました。新入生として 1,025 名の生徒が入学し、学級数は
30 学級となっています。その中には、東南アジアを中心に海
外からの私費留学生もおります。たくさんの留学生が本校を
目指す大きな理由は、本校の ELDP（※１）という国際バカロ
レアのプログラムに参加したい、もう一つは日本国内の大学
に行きたいという理由によるものです。
　ここで今年の仙台育英学園の教育に関する取り組み、目玉
を３つ紹介します。
　１つ目は、多賀城校舎でやっていた ELDP プログラムを宮
城野校舎の秀光コースに移動し、宮城野校舎で行っていた
DLDP（※２）と ELDP を併設したことです。これにより、日
本国内でも大変珍しい教育プログラムが始まったことになり
ます。
　２つ目は、イギリスのピアソン社と提携して BTEC という
プログラムを行っていることです。この BTEC というのは、
通常の部活動だけでなく、スポーツビジネスや管理などスポー
ツ・マネジメントを学ぶプログラムです。部活動に参加して
いる生徒の中で、将来、起業を目指している生徒のための思
考力や判断力を養う取り組みです。
　３つ目は、外国語コースでケンブリッジ検定（※３）の導
入を目指していることです。
　これら３つの国際的なプログラムが同時に動き出しますと、
日本国内のインターナショナルスクールを含めて、日本で唯
一の学校となります。
　一方、円安のために海外への留学が以前よりも厳しくなっ
ています。ハワイ研修に行った生徒からは、ラーメンが 3,000
円以上するというお話を聴きました。本格的な円安状態が続
いており、加えて、ウクライナでの戦争の影響もあると思い

～父母教師会総会あいさつから（抜粋）～

令和 6 年度父母教師会
総会にあたって

　仙台育英学園 理事長・校長 
 加藤 雄彦
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ます。こうした要因が重なりながら学園の運営にも深刻な影
響を与えていますので、本学園としても最大限の経営努力を
しているところです。
　その中で、多賀城校舎ではバリアフリーを目指して大型の
エレベーター（※４）を設置する工事を行っています。様々
な事情でエレベーターを使用しなくてはならない生徒や職員
のための環境整備です。今から３０年前にできた多賀城校舎
には、法律上・条例上のバリアフリーに係る規定はありませ
んでした。さらには、エアコンを含めた大規模改修に年度ご
とに約１億円かけて更新しなくてはならない時期に入ってい
ます。毎年、夏の平均気温が上がってきており、お子様の熱
中症対策の一環として、少しでも心身に負担をかけないよう
に準備しているところです。
　また、新型コロナウイルス感染症が一応収まりましたが、
正確に言えば少なくなっただけで、今でもポツポツ感染され
る方がいます。急速に広がることはないのですが、やはりク
ラスで仲良くされているお子様同士がり患してしまうことが
あります。１クラスあたり１０％の方がり患すると、臨時休
校や学級閉鎖となりますが、本学園ではオンライン授業に切
り替え、授業を常に継続させるよう努めています。
　先日、ある学校を訪問したときに、なかなかオンライン授
業を実施することが難しいというお話を聴きました。本学園
の場合は日頃の職員研修でアップグレードしていますので、
どの先生もオンライン授業を実行できています。これは先生
方の絶え間ない研修のおかげでそれができているということ
をご理解ください。
　最後に、運動部も文化部も活発に活動していますので、様々
な活動に父母教師会からも支援いただいていることに感謝申
し上げます。さらに、父母教師会でカバーできない範囲のと
ころを仙台育英学園教育振興会の坂内会長様にご支援をいた
だいています。
　今日は貴重なお時間をいただきました。ありがとうござい
ます。

-----------------------------------------------------------------------------------

（※１）イングリッシュ・ランゲージ・ディプロマ・プログラム……日本語の国語以外の

全ての教科を英語で履修するプログラム

（※２）デュアル・ランゲージ・ディプロマ・プログラム……日本語と英語で履修するプ

ログラム

（※３）ケンブリッジ検定……英語学習を楽しく、効果的で、達成感のあるものにする検

定試験で、世界１３０ヶ国以上で実施されているグローバルな検定

（※４）１台約６５００万円

Report
令和６年度 父母教師会総会 理事長・校長挨拶
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議事

第１号議案　令和５年度事業報告

第２号議案　令和５年度収支決算報告並びに監査報告

第３号議案　令和６年度事業計画（案）

第４号議案　令和６年度収支予算（案）

第５号議案　令和６年度仙台育英学園父母教師会役員の選出

Report
令和６年度 父母教師会総会

　議事では、会則にしたがって尾形会長様に議長をお務めい
ただき、下記の第１号議案から第５号議案について事務局か
らの説明申し上げ、審議いただきました。
　第４号議案終了後、第５号議案である令和６年度仙台育英
学園父母教師会役員選出のための役員推薦委員会が別室で行
われました。その間、ゼルコバホールでは、本学園オーケス
トラ部がホール全体に響き渡る素晴らしい演奏を聴かせてく
れました。
　すべての議案について承認をいただき、令和６年度の父母
教師会総会を終了しましたとともに、父母教師会の活動がス
タートいたしました。

■ 父母教師会 総会 -2
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仙台育英学園父母教師会
沖縄支部総会について

　令和６年４月１１日（木）に仙台育英学園沖縄高等学校第
２回入学式が挙行され、第２期生として３９名の生徒が加藤
聖一校長先生より入学を許可されました。入学式後には入会
式が行われ、新入生の保護者の皆様が仙台育英学園父母教師
会に入会されました。
　令和６年４月２５日（土）には、本総会に先駆けて父母教
師会沖縄支部総会並びに授業参観、第１回教育懇談が開催さ
れ多くの保護者が来校されました。
　沖縄支部総会では、支部長の諸見里稚子様にご挨拶を頂戴
し、事務局より一部本総会内容の伝達を行い、令和６年度事
業案についてご説明させていただきました。
　また、沖縄支部役員については、支部長の諸見里稚子様始
め昨年度より継続していただく５名の役員の皆様に加えて、
今年度より新入生の保護者の方々より３名が選出され、総勢
８名となった役員の皆様をご紹介し、第２回目となる支部総
会は閉会となりました。

Topics 
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持続可能な世界への
アプローチ

①「サステナブル農業教育プログラム」事業
　　（通称「SAAP」：Sustainable　Agricultural　Academic　Programm）

　仙台育英学園は 2005 年 10 月 1 日に創立 100 周年記念日
を迎えました。これを機に、来る 2030 年（創立 125 周年）
に向け、新たな学校づくりを推進していこうという思いと決
意を込めて、「I-Challenge125」を再定義し、学校経営計画
に新たな視点を加えました。
　この「I-Callenge125」には、SDGs の目標 12「『つくる責任、
つかう責任』（持続可能な消費と生産のパターンを確保する）」
に該当する評価指標が設定されています。その一環として、
持続可能な農業を目指した「天候に左右されず誰でもが農業
を行うことのできる施設（植物工場）」を活用した教育プロ
グラム、すなわちサステナブル農業教育プログラム（SAAP）
を 2023 年度より開始することにしました。予測困難な時代
と言われている 21 世紀を担い、そして生き抜く生徒たちに
とって、グローバルシティズンとしての素養を身に付ける貴
重な機会になると期待しています。

Topics 

ＳＡＡＰ実施委員会委員長
秀光中学校　副校長　遠藤恒史
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② 2023 年度の事業展開

　東和蛍雪校舎（登米市）にレタスの水耕栽培を行う植物工
場を設置しました。全コースの 1 年生、秀光中の 1・２年生
が研修として植物工場を見学することで、環境についての考
えを深めたり広げたりする機会としています。
中でも、技能開発コース「せんだいまなびや」、秀光中学校
２年生は播種（種まき）・収穫も体験しました。
　特に、せんだいまなびやの生徒は、播種を経て、35 日後
の収穫、そして育英祭での販売という一連の流れを確立しま
した。昨年 10 月の育英祭での販売は好評で即刻完売でした。
　その他の事業としましては、７月、東和蛍雪校舎に「植物
工場説明表示」を設置し、見学だけの生徒にも植物工場の意
義と生産過程を理解できるようにしました。また、10 月に
は工場内に「小型のリモートカメラ」を 2 台設置し、宮城野
校舎に居ながらも、レタスの生育状況を観察できるようにも
しました。

③ 2024 年度の事業展開（方向性）

　2024 年度は、前年度が準備段階としての組織づくりや基
本的な学びが中心であったという反省を受け、学術検証的な
学び、つまりは課題研究や探究活動にも取り組むことで学び
の質を高めていこうと現在進行形で事業を推進しています。
　5 月には、前年度の本事業発足の段階から委員をお務めい
ただいている東京大学大学院農学生命科学研究科教授 河鰭 
実之（かわばた さねゆき）先生による講演会を開催し、「食
料の未来：持続可能な農業と食料安全保障」と題して講演し
ていただきました。　
　河鰭先生は、「『プラネタリーバウンダリー』という概念が
あり、これは地球の限界値です。地球環境を守るために、今
後人類は、水・土地・肥料・化石燃料を使わない状況で 100
億人の食料をどう作っていくかという問題に近い将来直面し
ます。そして、その問題を解決していくための一つの手段が、
収穫が天候に左右されず、農地が少なくてすむなどの利点が
ある植物工場です。」と話されました。海外では、土地を垂
直（バーティカル）に使い、作付面積を上へ伸ばしていく『バー
ティカルファーミング』と言われる植物工場が広がっている、
という最新の情報も紹介していただきました。
　この講演が良き動機づけになり、現在、秀光中学校、秀光

TOPICS
持続可能な世界へのアプローチ
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コース、特別進学コースで、課題研究や探究活動が進められ
ています。秀光中 2 年生は、理科的なアプローチとして、植
物工場におけるレタスの生育状況を測定し基礎データづくり
を、秀光中 3 年生は、社会科的アプローチとして、レタスの
付加価値やマーケティングについて考える探究活動を、そし
て、秀光コースと特別進学コースは、SDGs 的なアプローチ
として、循環型社会について考える機会として食堂の残菜を
使ったメタン発酵から得られた消化液（メタン発酵後の分解
液）を肥料にして校内で水耕栽培を行う実験を計画していま
す。また、技能開発コースせんだいまなびやの生徒も、レタ
スの播種・収穫・販売に加えレタス以外の栽培を模索してい
ます。
　これらの活動は、今のところ有志（希望生徒）中心の活動
になっていますが、今後は地球の明るい未来を考える取組の
一つとして、課題研究や探究活動の成果を学園の生徒に広く
発信できる場を設けたいと考えています。

メタン発酵実験の様子 室内の水耕栽培の様子

東和蛍雪校舎での測定作業

TOPICS
持続可能な世界へのアプローチ
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新入生から　
仙台育英学園に入学して

あたらしい環境を求めて
児玉 さん【外国語コース 1 年】

　仙台育英学園高等学校へ入学し、あっという間に４ヶ月が
過ぎようとしています。「あたらしい環境」を求めて、仙台育
英への入学を強く決意した日が懐かしく感じます。
　私は元々公立中高一貫校の中学校に通っていました。なぜ
仙台育英に進学することにしたのか、私はよく友達に尋ねら
れますが、答えはいつも一つです。それは、あたらしい環境
に飛び込んでみたいという好奇心からです。私は周りの環境
がどれほど自分自身を成長させる力になるかを知っています。
　入学してからの私は自分から行動するということに、より
積極的になることができました。そのように成長することが
できたのはやはり、周りの環境が大きく関わっているからだ
と考えています。外国語コースは、先生方と気軽に相談でき、
国際センターも近く、さらに留学生の友達を作る環境が整っ
ており、と常に広い視野を持つことができます。
　しかし、いくら周りが恵まれた環境であっても、結局は自
分から行動しないからには何も始まりません。仙台育英学園
高等学校の創設者加藤利吉先生をはじめとする歴代の校長先
生が行動し続けてきたからこそ今の仙台育英があるように、
私もあたらしく恵まれた環境に囲まれていることに感謝しな
がら、行動し続けていきたいと思います。努力して手に入れた、
このあたらしい環境に飛び込んだからには、自分自身が満足
する泳ぎができるように挑戦し続けようと思います。

 Essay-1

▲ 2024 年の仙台育英学園高等学校 全日制課程入学式の様子
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新入生から
仙台育英学園に入学して

充実した楽しい
高校生活を送りたい

平塚 さん【情報科学コース 1 年】

　仙台育英学園高等学校に入学して 4 か月が経ちました。こ
の期間は、新しい環境に慣れるための挑戦と成長の連続でし
た。最初は緊張と期待が入り混じった気持ちでいっぱいでし
たが、今では学校生活にもすっかり慣れ、毎日が充実してい
ます。
　授業では、先生方の親身な指導のおかげで、学びの楽しさ
を実感しています。特に、情報科の授業は実践的な学びが多く、
新しい学びの連続です。また、最新の技術やプログラミング
について学ぶ機会も多く、これから多くのことを吸収し、学
びを深めていきたいと思います。
　部活動では水泳部に所属し、マネージャーとして選手の力
が最大限に発揮できるように全力でサポートしています。仲
間と共に目標に向かって努力し、成長していけることが楽し
みです。また、部活動を通して得た友情は、私の高校生活を
より豊かにしてくれています。
　これからも、勉強と部活動を両立させ、充実した楽しい高
校生活を送りたいと思います。

 Essay-2

▲情報科学コースの授業風景
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保護者から　

 Voice-1

先生への感謝の言葉

木村 さん【卒業生の保護者】 

　お蔭様で娘二人は、仙台育英学園高等学校を卒業すること
ができました。その入学する前から卒業までを振り返ります。
　二人は、中学３年生になると、大学進学を目指し、仙台育
英学園高等学校受験を希望しました。とはいえ、仙台から離
れたところに暮らしていたので、合格してからの通学手段が
悩みでした。最終的には、学習センターに勤務されていた先
生から実例をお伺いし、一人は学生寮からの通学、一人はシャ
トルバスでの通学を決断し、試験を受けることができました。
試験に合格してからの学園生活は、宮城野校舎などの洗練さ
れた施設で過ごせる特別な環境が待っていました。
　そして二人は、３年間、学校をほぼ休まずに卒業しました。
寂しいはずの寮生活や往復３時間の通学を続けた努力は、す
ばらしいことだと思っております。ただ、それができたのは、
担任された先生などの配慮があったからです。
　上の娘は大学４年生、下の娘も大学１年生になって、充実
した毎日を過ごしております。ご支援をいただきました仙台
育英学園高等学校の皆様方に、この場を借りて御礼申し上げ
ます。大変ありがとうございました。
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保護者から

 Voice-1

仙台育英学園で得た宝を
生かしてほしい

西城 さん【卒業生の保護者】 

　私たちに起こった未曾有の出来事。震災、コロナ。たった
13 年の間のことです。いつもの日常、当たり前を深く考えさ
せられました。まさに青春真っ只中の娘たち世代にとって、
この出来事はあまりに辛いことだと思います。
　そんな気持ちを胸に、その先へ進むため、仙台育英学園吹
奏楽部へ入りました。3 年生になり、奏者として、部長として、
いつも戦っていました。いろんな経験を積む中で、硬式野球
部さんの応援をさせていただきました。心をひとつに、全力
で挑むその姿にいい刺激をいただき、感謝しています。ひと
つひとつ重ねた努力と仲間と信じる心。本気のぶつかり合い
は達成感と喜びがありました。音楽も通じるものがあると痛
感したと思います。そして、応援するということ。応援され
るということ。一生懸命頑張っている人は応援したくなりま
す。応援される人になって欲しいと思います。
　また、小さな親切運動本部様からの実行章を頂きました事
も、とても大きな自信になったひとつだと思います。人の気
持ちに寄り添える優しさを、忘れることなく歩んでほしいと
思います。人は誰かの支えがあって今があるという事。誰に
出合い、どう感じ、どう思うか。人生、一期一会を大切に、
仙台育英学園で得たたくさんの宝を、これからの人生で生か
してほしいと思います。
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Data　2024 進路実績

【 合格大学名 】
東北大 10，筑波大 1，お茶の水女子大 1，東京外国語大 1，
東京農工大 1，宇都宮大 1，埼玉大 3，新潟大 5，静岡大 1，
名古屋工業大 1，奈良女子大 1，九州工業大 1，鹿児島大 1，
帯広畜産大 2，弘前大 2，岩手大 8，宮城教育大 8，山形大 16，
福島大 2，横浜市立大 1，高崎経済大 2，長岡造形大 1，宮城大 12，
福島県立医科大 2，防衛医科大学校 2，慶應義塾大 1，早稲田大 4，
自治医科大 1，上智大 2，明治大 12，青山学院大 4，立教大 9，
中央大 8，法政大 16，東京理科大 15，芝浦工業大 9，東京都市大 5，
東洋大 27，日本大 24，専修大 10，駒澤大 9，学習院大 3，
獨協大 6，成城大 1，日本女子大 3，武蔵大 2，明治学院大 4，
東京農業大 5，國學院大 7，玉川大 2，獨協医科大 1，埼玉医科大 1，
順天堂大 4，北里大 2，杏林大 3，東京薬科大 4，大東文化大 7，
東海大 11，帝京大 8，国士舘大 3，拓殖大 5，桜美林大 6，立正大 4，
学習院女子大 4，日本体育大 1，武蔵野美術大 1，神奈川大 12，
関東学院大 7，昭和音楽大 1，城西大 5，神田外語大 3，
同志社大 10，立命館大 7，岩手医科大 3，東北芸術工科大 15，
東北学院大 150，東北福祉大 71，東北工業大 34，
東北文化学園大 29，東北医科薬科大 22，宮城学院女子大 32，
仙台白百合女子大 4，尚絅学院大 18，石巻専修大 10，仙台大 13，
Nottingham Trent University （イギリス）1，
Michigan State University（アメリカ）  2，
成均館大（韓国） 1，梨花女子大（韓国） 1 ／ほか

仙台育英学園高等学校 全日制・通信制併せて 1,039 名!
（現役・過卒含む）

■ 2024 年度大学入試 合格者総数

■専修・各種学校への進学者■ 2024 年 3 月 就職者

男子 女子 合計
66 29 95

男子 女子 合計
103 107 210

現役
過卒
合計

四年制大学
国公立

86
6

92

私立
847

46
893

短期大学
国公立

3
0
3

私立
33

0
33

外国系
大学

16
2

18

計

985
54

1039
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飲酒運転根絶活動

「お酒を飲んだら運転しない」を
全てのドライバーに訴えたい

生徒会長 元屋敷 瀬那【秀光コース 2 年】

　平成 17 年 5 月 22 日の早朝、多賀城市の国道で、学校行
事のウォークラリーに参加していた本学園生徒の列に飲酒運
転の車が突っ込み、当時１年生だった先輩方 3 人が亡くなり、
15 人がけがをしました。事故から今年で 19 年の歳月が過ぎ
ましたが、亡くなった方々への悲しみが尽きることはありま
せん。本学園では毎年 5 月 22 日を「I-Lion day」とし、多
賀城校舎にある慰霊碑 メモリアルストーンへの献花、献血バ
スによる献血、宮城県飲酒運転根絶県民大会、そして多賀城
市 飲酒運転根絶大会への参加が毎年行われています。献花台
には午前中、生徒や教職員などおよそ 1000 人が訪れ、亡く
なった３人の写真の前に花を手向け、手を合わせて祈りをさ
さげました。
　しかし、全国的に交通事故死亡者数は事故が起きた 2004
年から確実に減少傾向にあるものの、以前として 0 ではあり
ません。宮城県だけでなく全国でこのような痛ましい事故を
二度と起こさないため、二度と起こらないようにこれからも
これらの活動を通して、「お酒を飲んだら運転しない」という
ドライバーの方々一人一人の意識が正しい方向に変わってい
くことを願っています。

 Essay-1

【I-Lion day】

▲多賀城校舎にある慰霊碑 ” メモリアルストーン ” への献花の様子（2024 年 5 月 22 日）
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飲酒運転根絶活動

飲酒運転根絶のために
 

書道部主将 鴫原 さん【英進進学コース 3 年】

　書道部の活動を紹介させて頂ける場を頂き、誠にありがと
うございます。
　私たちは作品制作では文化部のインターハイである「全国
高等学校総合文化祭」や「国際高校生選抜書展（書の甲子園）」
などに出品し、個々の技能を磨く鍛錬を積む活動をしていま
す。また書道パフォーマンスでは、映画「書道ガールズ」の
舞台となっている「書道パフォーマンス甲子園（愛媛県四国
中央市）」や「全国高等学校書道パフォーマンスグランプリ（イ
オンモール・イオンリテール）」でも全国という舞台に立たせ
て頂いています。その取り組みなどから、県内の方々にもい
ろいろな書道パフォーマンスをご覧頂く機会を数多く与えて
頂けるようになってきました。
　今年は宮城県・宮城県警察本部様の依頼にて第 16 回宮城
県飲酒運転根絶県民大会に生徒会執行部の皆様と出演させて
頂きました。また、来年令和 7 〜 8 年度の飲酒運転根絶ポス
ター等に起用いただけることが決まり、11 月に県庁で公開撮
影を予定しています。
　その他、仙台市様の依頼にて 6 月 9 日（日）、「東北絆まつり」
では、東日本大震災と1月に起きた能登半島地震を思い「絆(つ
な ) ぐ」を披露させて頂き、本当に多くの方々の前で書道パ
フォーマンスをご覧頂けたことは、皆様のお陰と心より感謝
いたしております。昨年度はＭＲ学会様などにも依頼頂け、
大変うれしく思っています。
　この様に、多くの活動の場を頂けていることは、本当に多
くの方々の支えとお陰でしかなく、とても有り難く受け止め
ています。
　その感謝をこ
れまで以上演技
に込め、更に皆
様に伝わるよう
努めていきたい
と思っています。
本当にありがと
うございます。

 Essay-2

【書道部】

▲「東北絆まつり」（6 月 9 日開催）での様子
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令和 6 年度  
宮城県高等学校総合体育大会 成績

《団体種目》　※ 1 〜 3 位まで

■仙台育英学園高等学校

《優勝》
硬式野球　　　　　優勝　　４年連続 28 度目
ラグビー（7 人制）  優勝　　11 年連続 11 度目
男子サッカー　　　優勝　　２大会ぶり２９度目
男子テニス　　　　優勝　　４年連続７度目
女子テニス　　　　優勝　　４年連続５度目
なぎなた　　　　　優勝　　 2 年連続 25 度目
空手　　　　　　　優勝　　３大会ぶり２度目

《準優勝》
ラグビー（15 人制）　　　　
男子卓球
女子陸上競技
男子柔道
女子剣道
男子ビームライフル射撃
女子ビームライフル射撃
女子エアライフル射撃

《3 位》
男子剣道

Records


